

Un procureur anti-corruption en procès au Pérou



La Havane, 11 novembre, (RHC)- Le procureur anti-corruption José Pérez, qui enquête sur d'anciens présidents et d'autres personnalités péruviennes, a été soumis vendredi à une procédure disciplinaire après avoir dénoncé à la télévision des irrégularités au sein du ministère public.

Selon des sources du ministère public, la procédure durera 30 jours et le document qui l'initie reproche à José Pérez d'avoir remis à deux médias la vidéo de la déclaration de l'ancien représentant au Pérou de l'entreprise brésilienne Odebrecht, sur des affaires de corruption impliquant d'anciens hauts fonctionnaires.

L'acte d'accusation vise également les procureurs Walter Villanueva et Eddie Flores, qui font partie, avec Pérez, de l'équipe de procureurs chargée des affaires de corruption de plusieurs entreprises brésiennes au Pérou.

La procédure a été ouverte par l'Autorité nationale de contrôle du ministère public, dont le chef, Antonio Fernandez, a été accusé jeudi soir par le procureur Pérez, lors d'une interview télévisée, de harcèlement, de brimades et d'intimidations à l'encontre des membres de l'équipe anti-corruption susmentionnée. Il a déclaré que le fonctionnaire avait publiquement exprimé son animosité à l'égard du groupe de procureurs dont Pérez fait partie, et que parmi les irrégularités qu'il a mentionnées figurait le changement de

procureurs chargés d'affaires importantes.

Il a cité l'acquittement récent d'une famille accusée de blanchiment d'argent illicite, dans une affaire dont le procureur qui s'en occupait depuis longtemps avait été relevé peu de temps auparavant.

José Pérez considérait comme acquis qu'il serait poursuivi pour ses allégations à un moment où les procès des anciens présidents Ollanta Humala et Alejandro Toledo et de la dirigeante néolibérale Keiko Fujimori sont sur le point de commencer.

José Pérez et le coordinateur du groupe de procureurs dont il fait partie, Rafael Vela, ont déjà fait l'objet d'une enquête interne pour avoir fait des déclarations à la presse au sujet d'affaires sur lesquelles ils enquêtaient.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339065-un-procureur-anti-corruption-en-proces-au-perou>



Radio Habana Cuba